
平成２７年度　第１回倉渕地域審議会における質疑一覧　　　[平成２７年６月２日開催]

１ その他の質疑
内容区分 NO 質　　　疑 回　　　答

プレミアム付商品券につい
て

1    購入までの流れについて、往復はがきでの申し込みや支所に
出向いて購入という方法は、高齢者が多い倉渕地域には適して
いないと感じる。プレミアム商品券は年金暮らしのお年寄りにとっ
ては非常に価値のあるものになると思うので、そのような高齢者も
購入しやすいよう改善をお願いしたい。

　 プレミアム付商品券の申し込みや購入について、メールでの
申し込みや先着順による販売も検討したが、高齢者にメール
が普及していないこと、先着順で販売した場合、会場の混雑が
予想され高齢者やお子様連れの方に負担が大きいことから、
往復はがきによる事前申し込みを行うこととした。
　また、往復はがきは書き慣れていないことから、広報高崎4/1
日号、4/15日号、5/1日号に、書き方と申し込み方法について
お知らせした。
　 さらに、販売会場については、高額な現金と商品券を取り扱
うことから、警備員の配置や職員数の確保、スペースの関係な
ど、全体的な安全面を考慮し、倉渕支所での販売とした。
　 何らかのご都合で本人が来ることができない場合は、代理の
方が当選はがきと代金を持ってくれば販売できる仕組みになっ
ているので、理解いただきたい。

2    今年の４月から高齢者安心センターが開設され、倉渕に３人の
職員が配置されているが、プレミアム付商品券もこの方々に間に
入ってもらい購入手続きができれば良いと考えるがいかがか。

  とても良いアイデアなので参考に色々と考えてみたい。
  しかし、今回、プレミアム付商品券には間に合わないことは理
解いただきたい。

倉渕中学校の外壁改修に
ついて

1    倉渕中学校の校舎は、倉渕地域の人々にとって合併の記念碑
としての側面もある。
   １０年前、一部を木造校舎として建替えたが、外壁の劣化は日
に日に進み深刻な状況である。
   １０年を契機に、今後の維持管理の方針について伺いたい。

  現状を良く見させていただき、必要な措置をしていきたいと思
うが、平成２７年度中に全ての小中学校の耐震化を終わらせる
計画で取り組んでいることもあり、優先順位を考えながら対応し
ていきたい。


